

Vortrag zum Einsatz einer SAP-integrierten Cloud-Anwendung auf dem DSAG-Jahreskongress

Feldkirchen und Lyon, 12. September 2017 — In diesem Jahr steht beim Jahreskongress der deutschsprachigen SAP Anwendergruppe (DSAG, Bremen, 26.-28.09.2017) der Übergang in die digitale Welt und die damit zunehmenden Herausforderungen an Business und IT im Fokus. Gemäß dem Motto „Zwischen den Welten“ präsentiert Esker seine cloudbasierten Lösungen zur automatisierten Dokumentenverarbeitung. Eingehende Dokumente, Aufträge, Rechnungen, Bestellungen in Papier- oder elektronischer Form, werden automatisiert erfasst und in SAP gebucht, was eine spürbare Arbeitserleichterung bedeutet.

Wie der Einsatz einer cloudbasierten Lösung in der Praxis aussieht, zeigt Kaefer Isoliertechnik GmbH und Co. KG gemeinsam mit Esker in dem Vortrag "**Erfassung und Freigabe von Kreditorenrechnungen in der Baubranche - Erfahrungen durch den Einsatz einer SAP-integrierten Cloud-Anwendung**" (27.09., 18:45 Uhr).

Weitere Themen, über die man sich am Esker-Stand informieren kann: Auftragserfassung, E-Rechnungen mit internationaler Compliance, Rechnungserfassung/-freigabe sowie Bestellwesen - globale Automatisierungslösungen im SAP-Umfeld, welche EDI, E-Mail, Fax, Clearing-Anbindung und Marktplatzintegration umfassen.

Deutschsprachige SAP Anwendergruppentagung, DSAG Jahreskongress

26.-28.09.2017, Messe und Congress Centrum Bremen

Stand L5

Über Esker

Weltweit nutzen Unternehmen Lösungen von Esker, um ihre Dokumentenprozesse zu optimieren. Das Esker-Portfolio umfasst Cloud Computing-Lösungen zur Verarbeitung eingehender wie ausgehender Dokumente: Eingangs- und Ausgangsrechnungen, Aufträge und Bestellungen, Mahnungen, Lieferscheine, Lieferavise, Marketingkommunikation usw. Die Esker-Lösungen führen zu reduzierten papierbasierten Prozessen, wodurch Produktivitätszuwächse und Kosteneinsparungen erreicht werden. Mehr als 11.000 Unternehmen und Organisationen weltweit nutzen Esker-Lösungen, darunter BASF, Whirlpool, Lufthansa, Vodafone, Edeka, und ING DiBa.

Esker wurde 1985 in Lyon/Frankreich gegründet und ist gelistet im NYSE Alternext Paris (Code ISIN FR0000035818). Heute verfügt Esker über ein internationales Niederlassungsnetz mit ca. 420 Mitarbeitern, wobei sich der deutsche Sitz in Feldkirchen / München befindet. Im Jahr 2016 betrug der weltweite Umsatz ca. 66 Mio. Euro. Weitere Informationen zu Esker unter www.esker.de und www.esker.com. Esker auf Twitter: twitter.com/esker_germany; Esker-Blog: blog.esker.de